

d'ici 10 ans sa politique protectionniste touchant l'automobile et offrira ainsi d'importants débouchés.

Les fabricants de machines de l'Ontario seront aussi gagnants avec l'ALENA. Le Mexique mise fortement sur les importations pour satisfaire ses besoins en biens d'équipement; or, les produits canadiens sont déjà bien accueillis par les acheteurs mexicains. À mesure que le Mexique poursuivra son développement économique et améliorera son infrastructure industrielle, les possibilités offertes aux fabricants de machines et de matériel industriel de l'Ontario vont se multiplier.

Les télécommunications et la technologie de l'information constituent un autre secteur de l'économie ontarienne qui va disposer de possibilités plus favorables grâce à l'ALENA. Dans ce domaine, en effet, l'Accord supprime les droits de douane et les prescriptions de licence en ce qui concerne le matériel et encourage la coopération en vue de l'harmonisation des normes pour tout le continent. En outre, le secteur mexicain des télécommunications est en cours de privatisation et de déréglementation. D'ici l'an 2000, le Mexique devrait augmenter de 42 p. 100 ses importations de matériel de télécommunications. Sa demande dans le domaine de la technologie de l'information importée va vraisemblablement s'accroître de 30 p. 100 au cours des cinq prochaines années. L'Accord offrira donc des débouchés encore plus importants aux sociétés ontariennes spécialisées dans les télécommunications et la technologie de l'information.

De nombreux autres secteurs de l'économie riche et diversifiée de l'Ontario sont aussi appelés à bénéficier du libre-échange avec le Mexique. Ainsi, la réduction des droits de douane et des prescriptions de licence devrait permettre à l'industrie forestière de l'Ontario de s'emparer d'une part du marché mexicain des pâtes, des papiers et des produits forestiers, qui est actuellement en croissance. L'élimination à court terme des droits de douane imposés par le Mexique sur le nickel, le magnésium et certains lingots de cuivre et d'aluminium présente de nouveaux débouchés pour le secteur des mines et des produits minéraux de la province.

À mesure que s'amélioreront les conditions de vie au Mexique, ce pays accroîtra ses importations de spécialités alimentaires. L'Ontario est en bonne position pour tirer profit de la demande mexicaine d'aliments conditionnés, qui ne cesse de croître.

L'ALENA apportera en outre aux banques et aux institutions financières de l'Ontario une plus grande liberté aux chapitres de l'exploitation et des investissements.

Toutes ces nouvelles possibilités offertes par le Mexique ne vont pas modifier du jour au lendemain la configuration des exportations de la province. Comme vous le savez, 85 p. 100 des